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Zitat von waidler 

Wo kam dann das Geld für MMD in der Winterpause her? Gabs den zum Handyvertrag
dazu?

Ich verstehe ja die Argumentation, dass es weder in der Sommerpause noch in der
Winterpause eine Möglichkeit gab diese vermaledeite Abwehr zu verstärken, sei es aus
Mangel an Geld oder geeigneten Kandidaten. Das wirft aber halt dann genauso viele
Fragen auf.

Hab ich was verpasst und wir haben MMD gekauft?

Jetzt mach dich halt net lächerlich. Wenn du mit Margreitter, Mühl und Sörensen drei Spieler
hast die alle als Stammspieler bezahlt werden wirds halt rein vom Gehaltsgefüge scho eng da
noch einen vierten Stammspieler dazuzukaufen.

Man hat sich auf den Mannschaftsteil konzentriert der letzte Saison noch schlechter war und ich
hät mal lesen wollen was hier los gewesen wäre wenn man sich im Sturm nicht verstärkt hätte
und dafür einen vierten StammIV geholt hätte.

Das ist doch jetzt im nachhinein und vor allem bei der Verletzungsentwicklung schon leicht
lachhaft hier so zu tun als müsse man "fragen stellen" was die Abwehreinschätzung angeht.

Vor allem, nicht an dich gerichtet, von usern die bei anderen Sportvorständen noch von
Vernunft und finanzieller Verantwortung geschwafelt haben als man Ivo anschleppte.
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